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Quale futuro per l’Ospedale Ondoli? Incontro con Fabio Rizzi
Redazione Varese News · Thursday, September 11th, 2014

La sezione di Angera-Ranco-Taino della Lega Nord ha
organizzato per la serata di lunedì 15
settembre un incontro pubblico per la presentazione del libro bianco sulla sanità lombarda,
nel quale sono contenute le linee guida cui la Regione Lombardia intende fare riferimento per
legiferare in futuro in tema di sanità.

La relazione sarà tenuta dal dottor Fabio Rizzi, Consigliere Regionale, medico anestesista e
presidente della commissione sanità della Regione Lombardia. Il relatore dopo aver enunciato i
principi cardine della riforma, si soffermerà in particolare sul ruolo che assumerà l’Ospedale Carlo
Ondoli di Angera nel nuovo contesto. L’argomento è particolarmente sentito non solo dai cittadini
angeresi, ma anche da tutti i
residenti dei comuni limitrofi, specialmente in questi giorni, dopo che voci incontrollate avevano
paventato l’imminente chiusura della struttura.

Niente di più falso: il presidente della commissione Fabio Rizzi chiarirà che l’Ospedale non
verrà né chiuso né declassato, ma sarà inserito nella “Rete Ospedaliera Territoriale” con compiti e
mission ben precisi. L’ospedale proseguirà la sua attività, così come la svolge attualmente, con
tutte le sue funzioni per acuti con l’aggiunta della proiezione territoriale e la previsione di
disponibilità per i post-acuti.
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L’unico ridimensionamento potrebbe riguardare il “punto nascite” in quanto l’ospedale di
Angera non raggiunge il numero minimo di 500 parti annuali, limite così individuato dall’OMS
(Organizzazione Mondiale della Sanità).

Alla serata sono stati invitati, oltre alle autorità, tutti i sindaci dei comuni che gravitano intorno alla
struttura angerese e gli operatori del settore.

Al termine, i sindaci e gli operatori potranno intervenire con domande e richieste di delucidazioni.
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